

**RESPON MASYARAKAT MUSLIM TERHADAP
PENDIDIKAN INSTITUT RUHI AGAMA BAHAI DI DESA
CEBOLEK KECAMATAN MARGOYOSO KABUPATEN
PATI**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial**

Oleh:

**Yunita Anggraini
NIM 1710910013**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS IPS
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa
Skripsi saudara/i:

Nama : Yunita Angraini
NIM : 1710910013
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial
Judul : **“Respon Masyarakat Muslim Terhadap Pendidikan Institut Ruhi Agama Baha’i Di Desa Cebolek Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 04 Agustus 2020 sampai dengan 04 November 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 04 November 2020

Hormat Kami,
Dosen Pembimbing

Dr. Moh. Rosyid, S.Ag., M.Pd.
NIP. 197206142005011007



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432577

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Yunita Anggraini 1710910013
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial
Judul : **“Respon Masyarakat Muslim Terhadap Pendidikan Institut Ruhi Agama Baha’i Di Desa Cebolek Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati”.**

Telah diujikan pada **21 September 2021** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Abu Choir, M.A.</u> NIP. 197705172003121002 Penguji I	30-09-2021	
<u>Laily Fu'adah, M.Pd.</u> NIP. 199107172006092017 Penguji II	01-10-2021	
<u>Faiq Makhdam Noor, M.Pd.</u> NIDN. 198712161003092018 Sekretaris Sidang	04-10-2021	
<u>Dr. Moh. Rosyid, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197206142005011007 Dosen Pembimbing	01-10-2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan	01-10-2021	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Yunita Anggraini, NIM. 1710910013 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, serta
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia dikenakan sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 4 November 2020

Yang Menyatakan,



Yunita Anggraini
NIM. 1710910013

MOTO

إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّى يُغَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ ۗ وَإِذَا أَرَادَ
اللَّهُ بِقَوْمٍ سُوءًا فَلَا مَرَدَّ لَهُ ۗ وَمَا لَهُمْ مِنْ دُونِهِ مِنْ وَالٍ { ١١ }

“sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum
sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri”

(Q.S. Ar-Ra'd : 11)¹



¹ Alqur'an, An-Nahl ayat 125, *Mushaf Al-Qur'an Terjemah*, Departemen Agama RI (Depok: Al-Huda, 2002), 251.

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim....

Alhamdulillah, atas segala puji syukur dan terima kasih kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan beribu-ribu kenikmatan terhadap saya dengan memberikan orang-orang yang selalu menyayangi saya dan selalu menyemangati saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam tak lupa saya haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan sinar kejayaan terhadap zaman ini, yang selalu menjadi semangat dalam setiap langkah nafas saya, sehingga saya selaku penulis dapat menyelesaikan karya sederhana ini, dan saya persembahkan skripsi ini teruntuk:

1. Orang yang paling berharga dalam hidup saya, Bapak Mulyono dan Ibu Sulami yang sangat saya sayangi melebihi siapapun di dunia ini, yang tak henti-hentinya tanpa lelah senantiasa untuk selalu mendoakan saya dalam setiap sujudnya, dalam setiap doanya, dan yang mengorbankan waktu serta tenaga demi Ananda, berupa dukungan, motivasi, nasehat yang sangat berharga, serta memberikan kasih sayang sepanjang masa. Terimakasih sudah menjadi orang tua yang selalu mengajarkan Ananda tentang perjuangan hidup dan kerja keras dalam menjalani hidup.
2. Terimakasih kepada nenek saya, nenek Wardisah yang selama ini selalu mendoakan akan keberhasilan dan kesuksesan saya.
3. Seluruh keluarga besar saya, bude, pakde, lek, dan semua sepupu saya yang tidak bias saya sebutkan satu persatu, yang dari awal saya masuk kuliah selalu memberikan dukungan yang tak henti-hentinya, yang selalu mendoakan saya, memotivasi saya dan selalu memberikan support yang luar biasa dalam setiap langkah saya untuk belajar, terimakasih atas kasih sayang, dukungan, serta nasehat-nasehatnya.
4. Sahabat-sahabat kelas Tadris IPS A angkatan 2017 yang tidak bias saya sebutkan satu persatu, yang selama 4 tahun terakhir selalu menemani saya selama perkuliahan, senantiasa berjuang bersama-sama dan saling memberi semangat, keyakinan, serta saling mendoakan.
5. Keluarga PPL dan KKN IK DR yang telah membagikan pengalaman, suka dan duka, canda dan tawa serta mengukir cerita selama kegiatan PPL dan KKN berlangsung.

Terimakasih sahabat, kalian sudah saya anggap seperti keluarga saya sendiri.

6. Terkhusus untuk sahabat-sahabat saya Ana Rustiyana, Ashfa Nuronyah, Amiratul Fauziah, Reni Novitasari, dan Khoirin Nida yang selama ini telah memberikan semangat, dukungan serta saran-sarannya kepada saya, yang selalu bersedia mendengarkan keluh kesah saya selama mengerjakan skripsi ini. Terimakasih banyak sahabat, mengenalmu adalah sebuah keberuntungan bagiku.
7. Seluruh teman-teman saya di rumah yang juga tidak bisa saya sebut satu persatu, yang selalu memberikan dukungan dan memotivasi saya sehingga bias kuliah di IAIN Kudus ini, terimakasih.
8. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini yang tidak bisa saya sebut satu persatu.

Ya Allah...saya berharap semoga orang-orang yang telah berjasa dalam hidup saya selalu Engkau berikan kesehatan, perlindungan, hidayah dan inayah-Mu ya Rabb. Karya ini saya persembahkan untuk mereka.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S /s	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	عَ akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT yang selalu melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kehadirat Nabi kita Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga, sahabat, dan terlimpah kepada umat Islam seluruhnya, mudah-mudahan kita mendapat syafaatnya di Yaumul kiamat nanti, Amin. Dengan pertolongan Allah SWT peneliti akhirnya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Respon Masyarakat Muslim Terhadap Pendidikan Institut Ruhî Agama Baha’i Di Desa Cebilek Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati” dan berkat dukungan dari berbagai pihak yang senantiasa memberikan dukungan demi terselesaikannya skripsi ini.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa keberhasilan dalam skripsi ini bukan semata-mata usaha peneliti sendiri tetapi dengan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti sampaikan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberi semangat dalam penyusunan skripsi ini.
3. Dr, Moh. Rosyid, S. Ag., M. Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Yusuf Falaq M. Pd. selaku Ketua Progam Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial yang selalu memberikan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Anisa Listiani, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus beserta karyawan yang telah memberikan izin layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Semua Bapak/Ibu Dosen Progam Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial IAIN Kudus, yang telah membekali

berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.

7. Ibu Sulistiyani dan Bapak Hujat, selaku guru tutor Institut Ruhi agama Baha'li yang telah berkenan memberikan berbagai informasi dan data-data untuk menunjang penelitian.
8. Semua warga Desa Cebolek Margoyoso Pati yang telah memberikan informasi dan data-data untuk menunjang penelitian ini.
9. Bapak dan Ibu tercinta beserta seluruh keluarga yang selalu memberikan doa dan dukungan setiap saat, kapanpun dan dimanapun.
10. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya. Oleh karenanya kritik dan saran yang sifatnya membangun selalu peneliti nantikan demi perbaikan selanjutnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis, bagi agama, bangsa, dan negara pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 4 November 2020
Peneliti

Yunita Anggraini
NIM. 1710910013